

Passagierzahlen am Hahn bleiben 2012 konstant

Der Flughafen Hahn hat im laufenden Jahr die Passagierzahl des Vorjahres halten können. Wie eine Flughafensprecherin mitteilte, werden bis Ende des Jahres rund 2,9 Millionen Menschen am Hahn gelandet oder gestartet sein. Damit ist der Abwärtstrend der vergangenen Jahre gestoppt worden.



Flughafen Hahn (Archiv) 🔍+

Nach Prognosen der Flughafen GmbH werden die Passagierzahlen auch im kommenden Jahr konstant bleiben. Im Frachtbereich konnte der Flughafen in diesem Jahr nicht an sein Rekordjahr 2011 anknüpfen. Die Frachtmenge lag bei 230.000 Tonnen. Das waren rund 50.000 Tonnen weniger als ein Jahr zuvor. Als Grund nannte die Sprecherin die schwächer laufende Wirtschaft.